Antrag Nr. 14-F-03-0068 Grüne

Betreff:

Weitere Anbindung Wiesbadens an die Regionalpark-Routen Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 25,06,2014

Antragstext:

Der Regionalpark-Rhein-Main ist eine sinnvolle und wichtige Einrichtung, der die Städte und Gemeinden des Rhein-Main-Gebietes auf umweltfreundlichen Rad und Wanderwegen verbindet. Wer von Wiesbaden Richtung Frankfurt mit der S-Bahn oder dem PKW unterwegs ist, wird nicht für möglich halten, wie viel erlebbarer Naturraum hier anzutreffen ist.

Diese, vielfach auf vorhandenen Wegen geführten und gut ausgeschilderten Strecken, ermöglichen es dem Nutzer, über die Gemeindegrenze hinaus, Neuland zu entdecken. Für viele Wiesbadener könnte eine weitere Anbindung nach Osten, neben Stadtwald und Rheingau, ein neues umweltfreundliches Ausflugsziel darstellen. Das stärkt auch das Zusammengehörigkeitsgefühl in der Region.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- 1. Welche weiterführenden Planungen gibt es Wiesbaden an das Regionalparknetz des Umlandes anzuschließen?
- 2. Welche Vereinbarungen bestehen mit Nachbargemeinden zum koordinierten Ausbau des gemeindeüberschreitenden Rad- und Wanderwegenetzes?
- 3. Welche Zeitpläne und Finanzierungen sind hinterlegt?

Wiesbaden, 25.06.2014

Volker Wild Stadtverordneter Carola Pahl Fraktionsreferentin